



Pide Sheinbaum ser ejemplo; traslado en helicóptero de Monreal, aclarado

La presidenta Claudia Sheinbaum Paro afirmó este viernes que quienes pertenecen a la Cuarta Transformación “debemos ser un ejemplo a la sociedad” y subrayó que “no debe haber gobierno rico con pueblo pobre”. Lo anterior al ser cuestionada sobre el uso de un helicóptero privado por parte del coordinador de Morena en la Cámara de Diputados, **Ricardo Monreal**, y el diputado Pedro Haces.



“Creo que esa es la manera en que nos comportamos y creo que todos debemos de dar un ejemplo”, manifestó en su habitual rueda de prensa en Palacio Nacional.

Al abordar el tema, Sheinbaum subrayó que Monreal aseguró que no utilizó recursos públicos en ese traslado ni en otros que ha hecho, y agregó que ella desconoce a quién pertenece la aeronave.

“Se aclaró ayer, que es importante porque no es el uso de recursos públicos, sino el helicóptero particular, que realmente no sé de quién es, que se utilizó en particular por tenerse que mover rápido de un lugar a otro”.

<https://www.jornada.com.mx/noticia/2024/11/15/politica/pide-sheinbaum-ser-ejemplo-traslado-en-helicoptero-de-monreal-aclarado-6549>